

# Emprendedores jóvenes presentan su labor en la Carpa de la Ciencia

**REGIONAL.** Muestra es organizada por el Injuv y fue inaugurada ayer, con asistencia de autoridades e invitados.

Ayer fue inaugurada la Expo Joven, feria que reúne a emprendedores jóvenes (entre 18 y 29 años) de toda la región, convocados por el Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) con el objetivo de abrir espacios para que muestren sus creaciones y labores.

**3 días se extenderá** la Feria del Emprendimiento Joven en la Carpa del Cecs. Mañana es su último día.

La Expo Joven se mantendrá abierta hasta mañana, de manera gratuita y en horario continuado.

La ceremonia se desarrolló en la Carpa de la Ciencia de Valdivia (Paseo Libertad), con asistencia de autoridades regionales e invitados especiales, quienes recorrieron y compartieron con los casi 40 participantes de la exposición.

De acuerdo a la información entregada desde INJUV, la actividad se desarrolla en el marco de la celebración del "Mes de la Juventud" y reúne tanto a los expositores, como a instituciones de voluntariado como Techo y Cruz Roja.

La realización del evento cuenta con respaldo de la Red de Emprendimiento Joven de INJUV, FOSIS e INDAP; además, con el apoyo y financiamiento del Gobierno Regional a través de un Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Esta iniciativa se desprende de la Red de Emprendimiento Joven, un proyecto regional desarrollado durante los últimos tres años.



LA INAUGURACIÓN SE EFECTUÓ AYER EN LA CARPA DE LA CIENCIA, CON ASISTENCIA DE AUTORIDADES, EXPOSITORES E INVITADOS.

MIGUEL BUSTOS/UNO NOTICIAS



CAMILA ESPARZA PRESENTA PLANTINHAUS; CATALINA GONZÁLEZ, EXPONE SUS PINTURAS (DERECHA ARRIBA) Y SOLEDAD PAILLALEF (DERECHA ABAJO) MUESTRA "ANTU CREACIONES".



TOMÁS CUIJ PRESENTA DULCES ARTESANALES; NATALIA MARTÍNEZ CON "LA PELLUSA CREATIVA" TRABAJA CON MATERIAL RECICLADO (AL CENTRO) Y FRANCISCA ARANEDA PARTICIPA CON SUS CREACIONES EN CERÁMICA (DERECHA).